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São Tomás de Aquino
comemora 137 anos

Justiça dá prazo para Hospital
Gedor Silveira sanar irregularidades

AÇÃO FOI PROPOSTA EM 2020 E EXIGE MUDANÇA NO MODELO DE ATENDIMENTO

Câmara de Paraíso
sedia Microplenária

Regional do
Parlamento Jovem

Futsal Feminino
de Paraíso é

medalha de ouro
no JEMG regional

Operário empata
e decidirá vaga

para final da LDS
em Cravinhos

Obras de revitalização nas
lagoas do San Genaro

foram inauguradas

Aprovado remanejamento
de R$ 479 mil para

finalizar USF no
Jardim Rosentina

Câmara aprova
reajuste de 15%

para profissionais
do Magistério
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CURTAS
EM QUEDA
Aos poucos e de forma gradativamente os preços dos
combustíveis estão caindo nos postos de abastecimen-
to de Paraíso. Como o mercado ainda está se ajustan-
do e é possível facilmente comparar os preços, espe-
ra-se que em nome da livre concorrência, se é que ela
existe em Paraíso, possa ocorrer uma acomodação a
mais dos preços principalmente no que se refere ao
álcool e a gasolina.
EM OBRAS
Algumas pessoas estão surpresas com a movimenta-
ção de máquinas e operários nas instalações da antiga
Praça de Esportes Castelo Branco. Os trabalhos fo-
ram retomados na semana passada e espera-se que
não parem mais até chegar ao seu desfecho. O local
passa por reformas e está destinada a abrigar a sede
do SESC (Serviço Social do Comércio). Desde o ano
passado que o espaço ficou praticamente abandonado
devido a questões burocráticas da elaboração dos pro-
jetos. O Município já vinha se preparando para requerer
o retorno do imóvel para seu poder uma vez que os
acordos contratuais não estavam sendo cumpridos e a
área estava mais do que abandonada. Tomara avan-
cem os trabalhos.
ESPERADO
O período das chuvas passou, o inverno chegou e agos-
to vem aí e aguarda-se a retomada das obras de pavi-
mentação na estrada para o distrito de Guardinha. O
serviço foi paralisado ao final de 2001 quando as chu-
vas pegaram para valer. Segundo levantamentos há um
bom trecho a ser feito até o chamado ponto final, ou
seja, a porta de entrada da comunidade. No entanto, há
quem diga é que a chegada será o novo ponto de parti-
da das obras, sendo que não está descartada a possi-
bilidade de serem abertas duas frentes de serviço que
irão se encontrar bem no meio do caminho. Com isso
a expectativa de que as obras paradas de agora pos-
sam ser recompensadas no tempo final.
INCLUSÃO
Um Projeto de Lei que tramita na Câmara Municipal de
São Sebastião do Paraíso estabelece que os super-
mercados e hipermercados instalados na cidade
disponibilizem no mínimo, 5% do total de carrinhos de
compras adaptados para uso exclusivo dos portadores
de deficiência física ou de mobilidade reduzida -
cadeirantes. A proposta foi apresentada pelo vereador
Antonio César Picirillo. Segundo ele,  a intenção é as-
segurar e promover em condições de igualdade o exer-
cício dos direitos e liberdades fundamentais das pes-
soas com deficiência, visando à inclusão social e a ci-
dadania
MOBILIDADE
Ainda segundo o vereador o objetivo é assegurar e pro-
mover em condições de igualdade o exercício dos di-
reitos e liberdades fundamentais das pessoas com
deficiência, visando à inclusão social e a cidadania,
conforme o Estatuto da Pessoas com Deficiência. Sig-
nifica dar a essas pessoas condições para alcança-
rem e utilizarem, com segurança e autonomia, de es-
paços, mobiliários, equipamentos urbanos, edificações,
transportes, informações e comunicações. Para isso a
lei prevê a eliminação de barreiras e obstáculos que
limitem ou impeçam o acesso, a liberdade de movimento
e a circulação com segurança dessas pessoas.
MUTIRÃO
O setor de Controle de Zoonoses da Prefeitura, irá pro-
mover no próximo dia 9 de julho, no distrito de Guardinha
mutirão de limpeza para o combate à dengue. A ação,
que visa reduzir o número do agente transmissor da
doença, contará com apoio da Unidade de Saúde Carine
Abud, da Secretaria de Obras, do Cidassp, e-Descarte
e Acassp. Visa conter o avanço da doença no Municí-
pio, reduzindo consideravelmente os casos notificados
da doença, entretanto é importante que a população
continue colaborando e fazendo a sua parte. O mutirão
acontece a partir das 8h e rodará todo o distrito.
MEIO AMBIENTE
O Dia Mundial do Meio Ambiente (4/7) foi comemorado
por estudantes dos terceiros anos das escolas munici-
pais. Desde o início do ano que é feita uma campanha
de prevenção a incêndio no Município que tem o
envolvimento dos estudantes. Também houve um con-
curso de desenhos com os alunos e, além da
premiação dos autores dos desenhos vencedores de
cada sala. No Parque Municipal da Serrinha ocorreram
várias atividades educativas.
VIGORANDO
Desde o sábado,2, já estão em vigor um conjunto de
medidas restritivas referentes aos agentes políticos que
vão participar diretamente do processo eleitoral de 2022.
A norma objetiva manter o equilíbrio entre os candida-
tos. Políticos estão proibidos de autorizar a veiculação
de publicidade estatal sobre os atos de governo, reali-
zação de obras, campanhas de órgãos públicos fede-
rais, estaduais e municipais, exceto no caso de grave e
urgente necessidade pública. Nesse caso, a veiculação
deverá ser autorizada pela Justiça Eleitoral.
RESTRIÇÕES
A participação em inaugurações de obras públicas tam-
bém está vedada, além da contratação de shows artís-
ticos com dinheiro público.Durante o período eleitoral,
funcionários públicos não podem ser contratados, de-
mitidos ou transferidos até a posse dos eleitos.
LIBERAÇÕES
No entanto, estão liberadas a exoneração e a nomea-
ção de cargos em comissão e funções de confiança,
além das nomeações de aprovados em concursos pú-
blicos homologados até 2 de julho de 2022. Em julho, o
calendário eleitoral também prevê outras datas impor-
tantes para o pleito. De 20 de julho até 5 de agosto, os
partidos deverão realizar suas convenções para esco-
lher oficialmente os candidatos que vão disputar as elei-
ções.
CALENDÁRIO
A partir do dia 20, candidatos, partidos políticos, coliga-
ções e federações terão direito à solicitação de direito
de resposta por afirmações consideradas caluniosas,
difamatórias ou sabidamente inverídicas que forem
publicadas por veículos de comunicação social. O pri-
meiro turno será realizado no dia 2 de outubro, quando
os eleitores vão às urnas para eleger o presidente da
República, governadores, senadores, deputados fede-
rais, estaduais e distritais. Eventual segundo turno para
a disputa presidencial e aos governos estaduais será
em 30 de outubro.
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CASA MUSEU das coisas
O pensador baiano,

Ismael Santana Bastos,
em frase curta, decre-
tou: "Preserve. Cidade
sem memória apaga sua
história". É, aqui entre
nós, Jacuhy/Jacuí ainda
tem muita história e pre-
cisa salvaguardar sua
memória, o quanto an-
tes. Um espaço voltado
para a arte, cultura e an-
tiguidade.

Seria o nosso Museu,
a casa das coisas. Fala-
mos do prédio da Casa
da Cultura na Praça Pre-
sidente Vargas, no   pri-
meiro piso, onde abri-
gou por muitos anos a ex
cadeia pública. Local
ideal para dar início ime-
diato ao sonhado Museu
de Jacuhy.

Matéria-prima para
compor tem de sobra,
apesar do desapareci-
mento de muitas peças.
Museu ou Centro de
Memórias Históricas do
conhecimento ainda de
muitos jacuienses. Anti-
gos modernos eternos,
resgate de uma memó-
ria deixada de lado, ja-
mais esquecida.

Simples assim: Dar
partida a um projeto
sem arrojo, sem gasto,
sem mão de obra espe-
cializada que requer a
implantação de um mu-
seu. Ainda, sem depen-
der de aprovação de ou-

OPINIÃO

SOLIDARIEDADE É VIA DE MÃO DUPLA
Tio Flávio

No meio do ano passado uma situação desoladora
acontecia numa penitenciária mineira. Com a pandemia
tendo suspendido o acesso de familiares, professores e
voluntários em todas as unidades prisionais e restringi-
do atividades diversas em função da contaminação pelo
vírus da Covid, ascendeu uma sequência de pessoas
que praticavam o autoflagelo e o autoextermínio, o que
acendeu o sinal vermelho para a situação das pessoas
encarceradas.

As notícias pelos veículos de comunicação eram alar-
mantes para quem estava aqui fora, acompanhando o
número de mortes que crescia; o pânico que tomava
conta das cidades; escolas e comércios que fechavam;
ruas que esvaziavam; silêncio que incomodava e invadia
as janelas dos apartamentos onde verticalmente mora-
mos. Estávamos presos em casa, sem poder sair como
havíamos feito em dias anteriores e tudo isso nos assus-
tou.

Os nossos familiares idosos deixaram de ser visita-
dos e o contato físico passou a ser apenas por
videochamadas. Os casais e filhos dividiram mais tempo
juntos, muitas crises surgiram pela falta de habilidade no
convívio e outras situações foram agravando ainda mais
a nossa convivência e saúde.

Dentro dos presídios, trancados em um espaço me-
nor, sem acesso a informações de familiares, conviven-
do com pessoas desconhecidas, estavam outros tantos
indivíduos.

Não vou entrar na discussão de crime, castigo e
ressocialização, pois não é para isso que resolvi escre-
ver este relato. Mas, fato é que fomos chamados, com
autorização especial do Rodrigo Machado, diretor do
Departamento Penitenciário de Minas Gerais (Depen-
MG), a criar alternativas que pudessem trabalhar, de
maneira voluntária, a saúde emocional e mental das pes-
soas que ali estavam acauteladas, o que nos levou a
pensar em ações que também pudessem contemplar os
servidores daquela unidade.

Convidamos diversos voluntários que se uniriam numa
força-tarefa que tinha, de início, o foco na saúde emoci-
onal. Aulas de artes e artesanato num pavilhão, com as
artistas Marcela Melo e Mariângela Souza; aula de cabe-
leireiro com a professora Kaká; oficinas de teatro com o
ator Marcelo Ricco e de dramaturgia com diretor teatral
Marco Amaral; rodas de conversa com a psicóloga Kellen
Cristina; oficina de massoterapia com a Clésia Perdigão
e um projeto de troca de cartas com o movimento Mães
pela Liberdade, de acolhida a familiares de pessoas
LGBTQIA+.

Tivemos concurso de redação, com temas bem refle-

xivos, apresentações musicais e outras atividades mais.
Um detalhe merece ser ressaltado: todas as pessoas
envolvidas eram voluntárias. O público da penitenciária
é constituído por presos e presas LGBTQIA+, que já tra-
zem consigo uma carga de questões mal resolvidas da
infância e adolescência, de conflitos familiares, precon-
ceitos, sofrimento mental, abandono, miséria, sendo
muitos vindos da prostituição ou de situação de rua.

Isso já nos escancarou uma necessidade de escuta,
o que fazíamos nas oficinas ou nas visitas aos pavilhões.
Como a oficina de artesanato tinha uma produção de
peças bem contínua, começamos o projeto "Dê Flores",
levando tudo que ali era produzido para ser doado a
comunidades bem vulneráveis, em forma de presente,
sempre acompanhados de flores de papel, também fei-
tas pelos presos.

Acho que tudo isso sensibilizou os participantes que,
diante da notícia das ondas de frio que cobririam o país
nos dias que antecediam o inverno, resolveram me pro-
curar e pedir material para a produção de toucas para
moradores de rua, já que muitos ali passaram por esta
situação e conhecem a dura realidade das ruas. Tam-
bém sugeriram que parte da produção fosse doada para
idosos institucionalizados.

Tendo o apoio da direção da unidade, que foi funda-
mental para o projeto acontecer, das profissionais de
Pedagogia e de Produção, dos policiais penais envolvi-
dos no trânsito interno dos presos, dos profissionais da
censura de itens que adentram a unidade - ufa! É toda
uma logística, da juíza da Vara de Execução Penal, dra.
Bárbara Nardy, dos promotores e defensores locais, ini-
ciaríamos o projeto.

Numa campanha com amigos, conseguimos as lãs. O
projeto Comida que Abraço se juntou a nós e doou, tam-
bém, material para a produção dos gorros. Um preso,
com muita habilidade artística, se ofereceu para confec-
cionar e desenhar cartões e decidimos que cada peça
produzida iria num saco plástico, com um laço de lã e
esse pequeno cartão anexado, tudo feito manualmente,
desejando a melhor acolhida a quem quer que recebes-
se o presente.

Em 28 de junho, data em que se comemora o Dia do
Orgulho LGBTQIA+, fizemos uma apresentação musical
com a cantora Paula Sete e a drag Angel Sun e recebe-
mos, "oficialmente", 75 toucas, das 200 a serem produzi-
das. Agora, o fruto deste trabalho que envolveu tanta
gente estará na cabeça de tantos outros, aquecendo-os
e dando-lhes um pouco de dignidade.

(Hoje em Dia 01/07/2022).
Tio Flávio -Palestrante, professor e criador

do movimento voluntário Tio Flávio Cultural.

tro poder ou instituição.
Apenas organizar o amon-
toado de coisas memorá-
veis existente do antigo
moderno, para conheci-
mento da juventude de

hoje e lembrança dos an-
tigos de ontem.

O Espaço está pronto,
vamos vitalizá-lo? Com a
palavra as autoridades
competentes entre elas as

que gostam e desejam o
bem para nossa cidade.

Fernando de Miranda Jorge

 ACADÊMICO

CORRESPONDENTE DA APC

fmjor31@gmail.com / Jacuí/MG
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O empresário Fernando
Montans Alvarenga assumiu
na semana passada a presi-
dência da Fundação Gedor
Silveira, “juntamente com ou-
tros membros da sociedade
civil”, alguns deles integrantes
da Irmandade da Santa Casa,
conforme explicou em posta-
gem feita. Terá pela frente o
desafio de gerir um hospital
que vem enfrentando dificul-
dades financeiras, de vez que
a receita vem de serviços
prestados em sua maioria ao
SUS, que não reajusta tabe-
las há muito tempo. Como se
não bastasse, a Fundação
Gedor Silveira terá 60 dias
para sanar irregularidades
constatadas em inspeções, e
buscar reverter pedido do Mi-
nistério Público Federal para
o fechamento do hospital.

Em 2020 O Ministério Pú-
blico Federal ingressou com
Ação Civil Pública contra a

Justiça dá prazo para Hospital
Gedor Silveira sanar irregularidades
AÇÃO FOI PROPOSTA EM 2020 E EXIGE MUDANÇA NO MODELO DE ATENDIMENTO

União Federal, Estado de Mi-
nas Gerais, Município de São
Sebastião do Paraíso e Fun-
dação Gedor Silveira, objeti-
vando alterar o modelo de
atendimento aos portadores de
doenças mentais.

No dia 5 de junho o juiz
federal Marcelo Eduardo Ros-
sito Bassetto, da Subseção
Judiciária de São Sebastião do
Paraíso acatou pedido liminar
do MPF, determinando que
em 90 dias seja apresentado
estudo conjunto pela União,
Estado de Minas Gerais, Mu-
nicípio de São Sebastião do
Paraíso, indicando providênci-
as que devem ser adotadas, e
pela Fundação Gedor Silveira,
“para sanar irregularidades
constatadas”.

No “Plano Municipal de
Saúde”, com vigência de 2018
a 2021, elaborado pelo então
Secretário de Saúde da épo-
ca, Wandilson Bícego, com

anuência do ex-prefeito Wal-
ker Américo de Oliveira, foi
apresentado como uma das
ações a implantação de Resi-
dências Terapêuticas.

“Na época havia em torno
de 13 pacientes crônicos e foi
sugerido a construção de duas

residências terapêuticas em
outro local ou na própria área
do Gedor Silveira, e isso não
significa que teríamos optado
pelo fechamento ou descre-
denciamento do hospital pelo
SUS”, afirmaram ao Jornal
do Sudoeste o ex-prefeito

Walker Américo e ex-secre-
tário Wandilson Bícego, sali-
entando que essa foi uma de-
cisão tomada durante Confe-
rência Municipal de Saúde.

O novo presidente da Fun-
dação Gedor Silveira, Fernan-
do Alvarenga, afirma que den-

tro do prazo determinado pela
justiça serão apresentadas as
informações sobre plano de
ação e providências tomadas.
“Não vejo problema nesse
sentido. Há questões mais
preocupantes como a situação
financeira deficitária, mas
com a união de esforços, par-
cerias com a Prefeitura, seg-
mentos políticos, empresários,
e esforço da comunidade, es-
peramos revitalizar essa insti-
tuição”.

Sobre a decisão judicial, o
prefeito Marcelo Morais infor-
mou que tomou conhecimen-
to da situação na última sex-
ta-feira, 1 de julho. Ele não
quis adiantar decisões que se-
rão tomadas pelo Município,
mas que reuniões técnicas
serão realizadas nesta sema-
na para análise detalhada da
decisão judicial e quais cami-
nhos serão seguidos pelo Mu-
nicípio.

Por Agência Brasil  - Brasília

A Justiça Eleitoral come-
çou a convocar hoje (5) os
mesários que vão trabalhar
nas eleições de outubro. No
pleito deste ano, cerca de 2
milhões vão colaborar com o
atendimento ao eleitor nas

seções eleitorais, nos postos
de justificativa e no apoio
logístico no primeiro e segun-
do turnos.

As pessoas que se inscre-
veram para trabalhar como
mesários ou que foram con-
vocados para prestar o servi-
ço no dia da eleição vão rece-

ber um documento oficial da
Justiça Eleitoral de forma fí-
sica ou por aplicativo de men-
sagem e e-mail. O critério de
comunicação será estabeleci-
do por cada tribunal regional
eleitoral (TRE).

Após a convocação, os
mesários passarão por um

treinamento virtual, no qual
receberão informações sobre
os procedimentos que deve-
rão ser adotados durante a
votação e soluções para even-
tuais problemas que podem
surgir.

Eleitores menores de 18
anos não podem ser mesários,

Justiça Eleitoral convoca mesários
que vão trabalhar nas eleições

além de parentes de candida-
tos, integrantes de partidos
políticos, ocupantes de cargos
de confiança no Poder Exe-
cutivo e servidores da Justiça
Eleitoral.

O primeiro turno será rea-
lizado no dia 2 de outubro,
quando os eleitores vão às ur-

Tiel/Jornal do Sudoeste

Cerca de 2 milhões vão colaborar com o atendimento nas seções

nas para eleger o presidente
da República, governadores,
senadores, deputados fede-
rais, estaduais e distritais.

Eventual segundo turno
para a disputa presidencial e
aos governos estaduais será
em 30 de outubro.

(Agência Brasil)
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Os trabalhos duraram cerca de 6 meses. Custo total foi em torno de R$1,5 milhão

Obras de revitalização nas
lagoas do San Genaro foram
inauguradas sábado, 2 de ju-
lho, evento que contou com
grande público e diversas atra-
ções para toda a família, en-
tre elas música, dança, encon-
tro de caiaques, aeromodelis-
mo e rua de lazer e passeio

ciclístico que saiu da Arena
João Mambrini com destino às
lagoas.

O prefeito Marcelo Morais
destacou que esta ação, além
de trazer benefícios, principal-
mente à população daquele
local que antes sofria com
pernilongos, ratos, animais

peçonhentos, além de grande
quantidade de lixo que era jo-
gado naquela área, mostra que
é possível administrar os re-
cursos públicos levando lazer
e qualidade de vida a todos.

"Sempre víamos as lagoas
serem tratadas com desleixo
por administrações passadas,

nunca eram cuidadas da for-
ma que deveriam. Quando as-
sumimos a gestão, víamos que
era possível realocar recursos
para investir e revitalizar es-
sas lagoas, que poderiam se
tornar um espaço de turismo,
entretenimento e ocupação
por parte de toda a população,

Obras de revitalização nas lagoas do
San Genaro foram inauguradas

A Câmara de São Sebas-
tião do Paraíso aprovou em
Sessão Extraordinária reali-
zada na noite de segunda-fei-
ra, 4, projeto de iniciativa do
Executivo que prevê a con-
cessão de reajuste de 15%
aos profissionais do Magis-
tério, enquadrando-os na le-

gislação federal que estabe-
lece o piso nacional da cate-
goria. A votação aconteceu
após audiência pública onde
o assunto foi debatido entre
os vereadores, o Executivo,
servidores e o Sindicato dos
Funcionários Públicos Muni-
cipais, o SEMPRE.

O projeto deu entrada na
Câmara na semana passada.
Para ampliar os debates em
torno do assunto que já vi-
nha sendo alvo de conversa-
ções desde março o Legisla-
tivo promoveu Audiência Pú-
blica. Na reta final das dis-
cussões o principal questi-

onamento era em torno da in-
clusão dos monitores entre os
que servidores que serão con-
templados.

A professora e sindicalis-
ta Regina Nunes fez uso da
palavra quando defendeu que
as monitoras também fossem
beneficiadas. Ela apresentou
argumentos para justificar o
posicionamento e reivindicou
o pagamento retroativo des-
de o início da aplicação da
legislação decretada pelo
Governo Federal e não ape-
nas referente a julho como
consta na proposta.

Ao fazer um balanço so-
bre os valores concedidos
disse que ainda faltavam cer-
ca de 7,86% para completar
o valor anunciado pela lei fe-
deral, citando que onde hou-
vesse falta de recurso o go-
verno prometeu que comple-
mentaria com recursos da
união.

O prefeito Marcelo Mo-
rais apresentou esclarecimen-
tos sobre cada ponto elen-
cado nos questionamentos
dos vereadores e do sindica-

Câmara aprova reajuste de 15%
para profissionais do Magistério

to. Justificou ser ilegal a in-
clusão dos monitores entre os
beneficiados por haver juris-
prudência dos tribunais.

Ainda assim prometeu que
estudará uma forma de
contemplá-los com os bene-
fícios até o final de sua ges-
tão. "Diferente de ter manda-
do elas embora, mandei
recontratar todas e ainda
ampliei para 233 as vagas
com o atendimento estendi-
do nas creches", justificou ao
dizer que não tem intenção de
prejudicar a classe.

 Ele disse ainda e apresen-
tou cópias de decisões judi-
ciais em que o Tribunal de
Justiça de Minas Gerais e
ministros do Supremo Tribu-
nal Federal apresentam de-
cisões contrárias ao pleito
dos monitores. "Estamos ela-
borando o Plano de Cargo
e Carreira da Educação e
haveremos de conseguir
uma maneira de ter a legisla-
ção a nosso favor", acrescen-
tou.

O projeto neste sentido
está em fase final de estudos

e avaliação sobre o impacto
financeiro que será causado
nas contas da administração
antes de ser encaminhado
para apreciação dos verea-
dores. "Faremos quantas au-
diências for preciso para que
todos saibam o que está sen-
do apresentado e que nin-
guém saia prejudicado", fina-
lizou.

Após os debates e com o
parecer favorável emitido
pelas comissões internas da
Câmara o Projeto de Lei nº
5.308 foi colocado em vota-
ção e aprovado em dois tur-
nos. Ontem foi enviado para
sanção do Executivo.

Segundo levantamentos
com os novos valores o im-
pacto financeiro nas contas
do Município neste ano de-
verá ser de R$ 2,2 milhões.
Para o pagamento do piso da
educação serão utilizados re-
cursos do Fundo de Desen-
volvimento da Educação Bá-
sica (Fundeb) que do total
recebido já tem comprome-
tido cerca de 89% utilizado
com folha de pagamento.

FOTOS: Bryan Felipe

como está acontecendo com
esta Inauguração", ressalta.

Conforme Marcelo, além de
tudo isso, a Prefeitura quer mos-
trar que a Administração quer
zelar pelos espaços públicos e
que isso reflita na sociedade para
que as pessoas possam cuidar
da cidade da mesma maneira.

"Queremos mostrar que é pos-
sível fazer atos assim. Percebe-
mos hoje claramente a alegria
das pessoas, o envolvimento nes-
te momento tão grandioso que é
a entrega deste trabalho. Estou
muito feliz enquanto prefeito, e
contente com o envolvimento de
toda a equipe", finalizou.
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São Tomás de Aquino
completa no dia 8 de julho
137 anos de emancipação
política e administrativa, mar-
cado pelo progresso e desen-
volvimento. Neste ano espe-
cialmente as comemorações
ganham um aspecto mais do
que especial quando a cida-
de volta a festejar de manei-
ra presencial a data. A Pre-
feitura programou uma série

São Tomás de Aquino
comemora 137 anos

de eventos para celebrar jun-
to com a população o dia es-
pecial com atividades cívicas,
religiosas, de lazer, cultura e
entretenimento.

Depois de dois anos sem
poder realizar eventos festi-
vos para comemorar o ani-
versário de São Tomás de
Aquino, devido as restrições
da pandemia da covid-19,
agora com a situação mais

controlada devido o avanço
da vacinação, a Prefeitura
conseguiu montar uma pro-
gramação. Neste período
muitas famílias perderam en-
tes queridos, amigos e conhe-
cidos cuja memória será sem-
pre lembrada, por suas repre-
sentatividades e pela contri-
buição dada na vida da co-
munidade.

Se os anos passados fo-

Comunicação Pref. S.T.Aquino

ram de muito trabalho e es-
forço para que a cidade che-
gasse ao ponto do que é hoje,
sempre pautada por sua gente
hospitaleira, ordeira e traba-
lhadora, os tempos atuais não
são diferentes. São Tomás
caminha a passos largos rumo
ao desenvolvimento graças
ao empenho de sua gente, a
dedicação de cada cidadão
aquinense e principalmente
marcada por uma administra-
ção competente e atuante que
colocou o Município no ca-
minho do progresso e que tem
obtido grandes conquistas.

E é graças ao trabalho atu-
al que se projeta o futuro. Ao
olhar para o horizonte é pos-
sível observar que São Tomás
de Aquino avança em direção
ao progresso. Como dizia o
pensador ‘caminhar é preci-
so’ e se faz caminho ao ca-
minhar e assim é o momento
de evolução em todos os sen-
tidos.

O Governo Municipal tem
apoiado e incentivado a co-

munidade seja nos eventos
esportivos, nas atividades
culturais, ou nas ações do dia
a dia. Parceria junto ao co-
mércio, apoio ao homem do
campo e de forma incondici-
onal vai transformando a vida
de seus cidadãos com oferta
de vagas nas creches, refor-
ço na merenda escolar, trans-
porte para aqueles que vão
em busca de mais conheci-
mentos, melhorias na saúde e
proporcionando melhor qua-
lidades de vida para todas as
gerações.

E para comemorar os
avanços em todos os setores
é que a Prefeitura de São To-
más de Aquino programou
várias atividades para feste-
jar o dia 8 de julho. A partir
das 7h haverá o Hasteamento
da Bandeira no prédio da
Prefeitura e às 9h desfile de
fanfarra. Ao meio dia os si-
nos da Matriz vão badalar
pelos 137 anos e o prefeito
Daniel Ferreira estará na Rá-
dio São Tomás FM, quando

concederá uma entrevista. Ás
14 horas haverá Rua de Lazer
para as crianças com pula-
pula, infláveis, com distribui-
ção de pipoca e algodão doce.

Ainda no período da tar-
de às 15h45 acontecerá a
procissão com a imagem do
padroeiro da cidade. A saída
será na Rua Coronel Antônio
Teófilo com a Rua Antônio
Matias quando será rememo-
rado o trajeto feito pelo fun-
dador Cônego Thomas de
Affonseca e Silva. Em segui-
da às 16h será celebrada mis-
sa solene campal na Praça da
Matriz.

Ás 17h30 haverá o corte
do bolo com cinco metros
pelo aniversário da cidade.
Ás 18h30 acontecerá a apre-
sentação do Coral da Tercei-
ra Idade e às 19h30 apresen-
tação da Orquestra de Vio-
las Aquinense.

O encerramento será mar-
cado com a apresentação
com as Bandas Thales &
Maicon e Sr. Jota.
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O Operário Esporte Clube
deixou escapar a vitória contra
o Clube Atlético Cravinhos e
cedeu o empate para a equipe
do interior paulista nos acrés-
cimos, no domingo (3/7). Na
partida disputada no Estádio
Dr. Joaquim Ferreira Gonçal-
ves, válida pelo jogo de ida da
semifinal do Campeonato Re-
gional Amador, o Falcão Ne-
gro por pouco derrubou a
inven-cibilidade do adversá-
rio.

No próximo domingo, 10,
as duas equipes voltam a se
enfrentar no estádio J.D.
Martins, no interior paulista e
o Operário precisa vencer por
qualquer placar para obter a
vaga para a final da competi-
ção, enquanto que Cravinhos
terá a vantagem do empate.

Operário e Cravinhos fize-
ram uma das partidas mais dis-
putadas da competição na pri-
meira partida da semifinal. Jo-
gando em seus domínios o time
de Paraíso voltou a fazer uma
boa apresentação, principal-
mente no primeiro tempo quan-
do dominou as ações. Logo no
início do jogo o Operário saiu

Operário empata e
decidirá vaga para final

da LDS em Cravinhos

Alvinegro teve a chance de sair em vantagem na
semifinal e agora decidirá vaga no interior paulista

Roberto Nogueira

na frente do marcador com o
meia Lucas. Ele deu um chute
cruzado e despretensioso no
canto direito e fez 1 a 0 para
os donos da casa.

O jogo que estava equilibra-
do ganhou outros ares no final
da primeira etapa quando
Paulinho, do Operário, foi ex-
pulso aos 51 minutos da etapa
inicial. Com um jogador a mais
em campo o Cravinhos foi todo
para o ataque e dominou no
segundo tempo. No entanto,
jogando nos contra-ataques o
Operário teve a chance de am-
pliar o marcador através do ata-
cante Thales Henrique. Aos 19
minutos ele avançou na grande
área adversária e finalizou por
cima do gol perdendo a opor-
tunidade de garantir a vitória do
Falcão Negro.

Quando a partida caminha-
va para o final Acleyson da
equipe visitante também foi
expulso. O jogo já estava nos
acréscimos aos 51 minutos
quando Flavinho, da meia di-
reita aproveitou uma sobra de
bola e de fora da área acertou
um belo chute e fez o gol de
empate.

Com o resultado Cravinhos
segue invicto no campeonato.
O time jogará em casa no pró-
ximo domingo,10, quando pre-
cisará de apenas um empate
para conseguir uma das vagas
para a final do torneio regio-
nal.

Ao Operário resta uma mis-
são quase impossível diante de
um adversário que passa a ser
favorito para este momento de
decisão. Precisa vencer por
qualquer placar para ir à final.
Na primeira fase jogando no
Estádio J.D. Martins Cravi-
nhos venceu por 1 a 0. O time
paulista segue invicto na com-
petição tendo vencido todos
os jogos, exceto as duas par-
tidas disputadas em Paraíso,
jogos que terminaram empa-
tados.

Na outra partida em São
José da Bela Vista, o time da
casa derrotou Brodowski F.C.
por 3 a 2 e reverteu a vanta-
gem adversária. No próximo
domingo o São José jogará com
a vantagem do empate e ao
Brodowski só interessa a vitó-
ria. Os jogos de volta também
serão às 10h da manhã.

Por unanimidade, os ve-
readores de São Sebastião do
Paraíso aprovaram a con-
cessão de abertura de cré-
dito adicional especial no Or-
çamento de 2022 no valor de
R$ 479.171,45. A iniciativa
está prevista no Projeto de
Lei nº 5.307 que permitirá a
utilização do recurso para a
conclusão da construção da
Unidade de Saúde da Famí-
lia (USF), no bairro Rosen-
tina de Figueiredo. A decisão
foi tomada após realização
de audiência pública sendo
aprovada em Sessão Extra-
ordinária da Câmara Muni-
cipal realizada na noite de
segunda-feira,5. Com a me-
dida a Prefeitura abrirá lici-
tação e conforme anunciou,
pretende iniciar em agosto
visando concluir a obra ain-
da neste ano.

O projeto tramita na Câ-
mara desde 27 de junho. O
assunto também foi debati-
do entre os vereadores du-
rante audiência pública. A
medida é adotada quando há
necessidade de utilização de
recursos para fins que não
foram previstos durante a
elaboração do orçamento
municipal anual.

Na justificativa ao proje-
to o Executivo argumenta
que o repasse dos recursos
federais para construção da
unidade foi realizado em
2013, porém, foram insufici-
entes para terminar a obra.
Em 2016, esperava-se que o
Município fosse contempla-
do com aprovação de nova
proposta de construção de
Unidade Básica de Saúde, o
que não ocorreu.

Para concluir a constru-
ção serão utilizados recursos
próprios do Município, atra-

vés da criação de projeto es-
pecífico no orçamento vigen-
te.

Os recursos são oriundos
de anulações parciais das do-
tações vigentes.  A Prefeitura
destaca a necessidade de con-
cluir a obra do prédio, que
atenderá aos bairros Rosen-
tina e Vila Mariana. Além dis-
so, a proposição em análise
também autoriza a Prefeitura
a suplementar as dotações de
créditos especiais até o per-
centual de 50% do valor to-
tal.

O projeto foi aprovado
em dois turnos e encami-
nhado para a sanção do
Executivo. Conforme o pre-
feito Marcelo Morais com
a aprovação do projeto a in-
tenção é instaurar o proces-
so de licitação e dar início
as obras em agosto. "Vamos
utilizar recursos próprios e
vamos finalizar e entregar
mais esta obra à população
dando dignidade para o
atendimento aos nossos ci-
dadãos", comentou o prefei-
to.

Aprovado remanejamento
de R$ 479 mil para finalizar

USF no Jardim Rosentina
FOTOS: Arquivo
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IMÓVEIS
Corretor Alziro Freitas de Camargo

Creci 14167
(Vivo 35-9.9915-1593)  -  (Claro 35-9.8417-3949) (TIM  35-9.9157-3385 - Whatsapp)

PREÇOS LOTES
R$ 1.000.000 Área comercial, localizada emavenida com grande

movimento, 2000m2
R$ 32 mil Terreno Jd Hortênsias,  murado de três lados,

180m2, rua asfaltada
R$ 35 mil Lote Jd das Hortênsias, murado nos fundos, 200m2,

rua asfaltada.
R$ 65 mil Terreno Jd Diamantina 160m2, dois lados murados,

rua asfaltada

PREÇOS R U R A I S
R$ 55 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de

2.250,00m2
R$ 130 mil 02 Chácaras Cond Cachoeira com 2250m2 cada,

total 4500m2.
R$ 250 mil  Chácara Cond Cachoeira, casa com 02 qtos, sala,

cozinha, banheiro, fogão à lenha, forno, árvores
frutíferas, área de 2.250,00m2

R$ 210 mil Sítio com 1,5 Alqueires, estrada sentido Antinha,
próximo de S.S.Paraíso, rico em água

PREÇOS RESIDÊNCIAS
R$ 78 mil Casa Bairro São Judas, 02 qtos, sala, cozinha e

banheiro, forro de PVC, terreno com 200m2
R$ 90 mil Casa Jd Itamarati, 03 qtos, sala, cozinha e

banheiro, laje, terreno 260m2
R$ 95 mil Casa Bairro Sassafras, 03 qtos, sala, cozinha,

banheiro, lavanderia e garagem coberta
R$ 100 mil Casa Vila Helena, 03 qtos, sala, cozinha, banheiros

soc., lavand COB,
R$ 105 mil Casa Bairro Sassafras, 03 qtos, sala, cozinha,

banheiro social, garagem coberta, lavanderia.
R$ 110 mil Casa Res Morumbi, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro

social, terreno 260m2
R$ 120 mil Casa Bairro São Judas, 02 dormit, sala, cozinha,

banh soc, lavand.cob, garagem div. Autos, terreno
250m2.

R$ 120 mil Casa Lot. São sebastião, 02 dormit, sala, cozinha,
banh soc, lavand.cob, garagem, terreno 180m2.

R$ 165 mil Casa MCMV Jd Diamantina, 02 qtos, sala, cozinha,
banh.social, garag

R$ 160 mil Casa MCMV Villa Verde, 03 qtos, sala, cozinha,
banh.social, garag

R$ 160 mil Casa Lot.São Sebastião, 02 qtos, sala, cozinha,
banh.social, garag

R$ 160 mil Casa Res.Azul Ville, 02 qtos, sala, cozinha,
banheiro soc, espaço garag 03 autos, lavand,

R$ 160 mil Casa Res.AzulVille, 02 qtos, sala, cozinha,
banheiro soc, espaço garag div. automóveis.

R$ 160 mil Casa Bairro São Judas, 02 qtos, sala, cozinha,
banheiro, terreno 300m2

R$ 150 mil Casa em Passos-MG, Bairro N.S. de Fátima, 03 qtos
(01 suíte), sala, cozinha, banh social, garagem,
troca-se por casa em S.S.Paraíso-Região da Vila
H e l e n a

R$ 250 mil Casa Bairro Paraíso do Bosque, 03 dormitórios
(01 suíte), sala, copa-cozinha, banh.social, garagem
02 autos, porcelanato/portão eletrônico

R$ 300 mil 02 casas Jd Planalto, 03 qtos, sala, copa-cozinha,
 banheiro soc, garag 02 autos , lavanderia cob.. (03
qtos, sala, copa-cozinha, banh.social, lavand)

R$ 340 mil Casa no centro, 02 dormitórios (01 suíte), sala,
cozinha, banheiro social, lavanderia, garagem 03
autos

SEGUNDA À SEXTA DAS 09:00 ÀS 17:00

RELAÇÃO DE IMÓVEIS PARA LOCAÇÃO
Site: www.ceciliacorretoradeimoveis.com.br

APARTAMENTOS

CALIFORNIA GARDEM - RUA PROFESSORA MARIA ABADIA DA
SILVA: Apartamento novo recém construído de 02 dormitórios,
sala, cozinha e área de serviço, banheiro social, quintal. Aparta-
mento térreo. Área de lazer do condomínio. Aluguel  R$ 1.000,00
+ Condomínio . Ref.:1485820

CALIFORNIA GARDEM - RUA PROFESSORA MARIA ABADIA DA
SILVA: Apartamento novo recém construído de 02 dormitórios,
sala, cozinha e área de serviço, banheiro social, quintal. Aparta-
mento térreo. Área de lazer do condomínio. Aluguel  R$ 1.000,00
+ Condomínio Ref.:1485259

CENTRO - PRÓXIMO AO POSTO GUARÁ: Apartamento para lo-
cação, 03 dormitórios, sendo 01 suíte, 01 banheiro social, sala,
sacada, sala de jantar, cozinha, lavanderia e não tem  garagem.
Aluguel R$ 1212,00. Ref.: 1495381

APARTAMENTO LITORAL

RUA LEBLON - PRAIA GRANDE - GUILHERMINA: apartamento
com 01 vaga de garagem, com 01 dormitório, sala, cozinha,
banheiro social, lavanderia, com toda a mobília, acomoda até
07 pessoas. Locação diária: R$ 200,00 - Ref.: 1470707

CASAS

VILA MUSCHIONI - RUA TENENTE DAVID - FDS CAMPO OPERÁ-
RIO: Casa de fundos com dois dormitórios, sala, cozinha, ba-
nheiro, área de serviço, garagem coberta. Casa simples, piso
vermelho, forro em pvc. Aluguel: R$ 500,00
Ref.: 1496533

VILA MARIANA - RUA PIMENTA DE PÁDUA - PRÓXIMO AO CEMI-
TÉRIO: Casa com 02 dormitórios, sala, cozinha, banheiro soci-
al, área de serviço coberta e quintal pequeno. R$ 600,00 Ref.:
1496857

PONTO DE COMÉRCIO:

VILA DALVA - AVENIDA MONSENHOR MANCINI - PROXIMO A JR
PEÇAS - BEACH  TENIS: Cômodo de comercio com salão, dois
banheiros. Cerca 80m2. Aluguel R$ 2.200,00 Ref.: 1493643

RUA ZULICA AMARAL - JARDIM DAS ACÁCIAS - ÚLTIMA RUA
DO BAIRRO: Salão comercial de aproximadamente 100 ms2
com banheiro. Aluguel: R$ 750,00 Ref.: 1484330

VILA DALVA - RUA PROFESSOR NIXON - EM FRENTE AO
CAMPÃO:  Sala comercial com 01 wc social, cerca 25m2. Alu-
guel: R$ 600,00   Ref.: 1475344

AVENIDA FRANCISCO FELICIANO PEREIRA - ESQUINA C/ AV. ENG.
WASHINGTON MARTONI: Barracão Comercial para locação, óti-
ma localização, sendo 480 m². Aluguel R$ 3.700,00 Ref.: 1495445

CENTRO - AV. MONSENHOR MANCINI: Ponto Comercial no cen-
tro  200m² com 02 banheiros. Ótima localização. Aluguel R$
4.000,00 Ref.: 1495447

CENTRO - RUA PIMENTA DE PÁDUA - PRÓXIMO AO SUPER-
MERCADO TONIN: Cômodo de cerca 200m2, com cozinha e
banheiro. Aluguel R$ 6.500,00 Ref.: 1496405

Por Thamires

A safra baixa de café para
2022 já era esperada. No en-
tanto, em pleno andamento da
colheita, que começou um pou-
co atrasada, todo setor tem se
assustado com o cenário. A
Fundação Procafé afirma que
a situação foi informada e o
atual cenário está dentro do
previsto para a safra 22 nas
principais regiões produtoras,
como, Sul de Minas, Mogiana
e Cerrado Mineiro.

“O que o mercado está as-
sustado é porque não chega
café, mas o que havíamos pre-
visto de redução na safra, é o
que está acontecendo. No en-
tanto, o mercado acreditava
que não seria tão drástico como
estávamos dizendo. De um
modo geral estão todos assus-
tados com isso. Pra nós, está
dentro da normalidade e é o que
esperávamos. A geada foi gran-
de e tivemos diversos fatores

O setor produtivo e o mercado
de café estão em alerta com a
baixa carga da safra de 2022

que impactaram para que essa
safra não fosse boa”, explicou
o pesquisador Alysson Fagun-
des.

Ele ainda puxa um breve
histórico desta safra lembran-
do que o crescimento dela em
2021, foi ruim. Além da geada
que impactou severamente a
safra, ainda ouve o fator seca.
“Tivemos uma seca na pré-
florada. Após essa seca tivemos
excesso de chuva e tempera-
turas baixíssimas no pós-
florada. E o mês de outubro foi
totalmente atípico, muito chu-
voso e com temperaturas mui-
to baixas. Então a safra de
2022 ser ruim, pra nós não é
surpresa nenhuma”.

Em relação ao rendimento
da safra, Alysson destaca que
temos peneiras altas este ano,
com excelente bebida e a falta
de chuva vem como um fator
positivo para essa safra, mas
preocupante para a safra se-
guinte.

ALERTA PARA
SAFRA 2023

A falta de chuva nessa sa-
fra segundo a Procafé já liga
um alerta de luz amarela para a
safra seguinte. Isso porque
2022 antecede a florada que vai
culminar na safra 23. “O que
estamos vendo nesse momen-
to já está pior do que vimos em
2021, que veio essa safra des-
se ano. A depender do tama-
nho do problema para 2023,
pode sim faltar café no merca-
do. Porque nós estamos vindo
de um 2021 péssimo, um 2022
muito ruim e caminhando para
um 2023 com problema. To-
mara que nos próximo meses
de julho e agosto as chuvas
comecem mais cedo e ameni-
zem esse problema”.

A falta de chuva que pode
ocasionar em problemas sérios
na safra 2023, também pode
colocar o Brasil em situação
delicada. Vindo de dois anos
consecutivos com problemas

na safra devido as ocorrências
climáticas, a safra de 2023 prio-
ritariamente precisa ser boa,
conforme destaca Alysson.

“É muito preocupante mes-
mo. O mundo não precisa de
três anos de Brasil ruim. Por-
que o Brasil perde participação
no mercado global, deixa de ser
importante, outros países co-
meçam a aumentar sua produ-
ção, porque o preço do merca-
do começa a ficar muito bom,
então passar a ser interessante
para o mundo inteiro aumentar
a produção de café. Quando o
café chega a preços extremos
reduz o consumo, então é mui-
to preocupante esse cenário. O
ciclo de preços e de produção,
oferta, ele tem que girar. Quan-
do ele para em algum lugar tem
um desbalanço péssimo em toda
cadeia. O segmento precisa tor-
cer por chuva, para que isso
nãos e confirme, e para que te-
nhamos uma boa safra em 23”.

Fonte: Play no Agro

Entretanto
Renato Zupo *

MENOS JUSTIÇA, MAIS PARLAMENTO
A PEC que retira poderes do Supremo Tribunal Federal

responde institucionalmente à terra arrasada deixada por
inúmeros posicionamentos dos integrantes da mais alta corte
de justiça do país. O mal-estar causado deriva de diversos
fatores: pró-ativismo judicial, viés ideológico em decisões que
se imiscuem no funcionamento de outros poderes da
República, ofensas diretas ao estado de Direito, decisões
monocráticas em demasia e menos conformidade colegiada.
Não há segurança jurídica nacional que se sustente assim.
Agora o Congresso quer criar quórum qualificado de dois
terços dos ministros para que qualquer decisão do STF com
eficácia legiferante (de criar ou transformar leis) possa então
ser apresentada para convalidação pelo Senado da República
que ainda poderá se valer de plebiscito junto ao povo para
ratificar ou retificar as decisões do Supremo. Também quer
aumentar a idade mínima para o ingresso na corte e criar um
mandato de nove anos para os ministros que não seriam, assim,
vitalícios. Na prática, submete o Poder Judiciário ao Parlamento
e querem saber de uma coisa? Em todas as democracias do
mundo a independência de julgar esbarra no império das leis.
Isso é o Estado funcionando e melhorando. Se nosso
congresso tem atrofias e distorções, é muito mais passível de
correções a cada quatro anos através da vontade popular. E
estamos mais acostumados a lidar com políticos ruins do que
com juízes ruins. Não sei se a PEC vai funcionar, sinceramente.
Não sei se o Brasil vai continuar funcionando.

PERGUNTAR NÃO OFENDE
Alguém pode me dizer o que foi feito dos resultados, dos

relatórios e falatórios, da CPI da Covid? Deu em quê?
Lembrem-se, por favor, do que digo aqui sobre 99% das CPIS:
só desgastam e acabam em Pizza.

IMAGEM FAKE
Tem foto editada de campanha do PT no nordeste, em

2012, lançada na mídia para parecer uma caravana atual pré-
campanha de Lula para o retorno pretendido à presidência da
República. E é claro que isso não vai virar condenação, porque
quando acontece à esquerda é livre manifestação de
pensamento e opinião. Noves fora isso, que todos já sabemos,
a tecnologia propicia tantas liberdades com imagens e
informação que nestas eleições, e depois delas, vai faltar cadeia,
processo, condenação e juízes para tanta transgressão – se o
TSE resolver pegar “pesado” (sic) com as Fake News como
seus líderes andaram prometendo. A coisa toda é de uma
infinita bobagem. Proibir distorção de imagens e de informação
é como proibir arrotar na mesa – é inviável de ser cumprido e
não há sanção que resolva. É como proibir pré-campanha
eleitoral. Lula e Bolsonaro estão nela há quatro anos. Lula da
cadeia, inclusive. E doações de campanha, caixa 2 e 3 também.
Besteira proibir isso tudo – quem é que segura o poder
econômico, quando o empresário quer apoiar a um político?
Se não puder fazê-lo por cima do pano, o fará por baixo.
Como juiz, sempre me preocuparam decisões inexequíveis,
que não somente não funcionam, mas tumultuam a sociedade
e não resolvem aos seus problemas, gerando descrédito ao
invés de harmonizar o funcionamento do Estado político. A
solução para as fake é criar um selo de qualidade de proteção
da informação e uma agência reguladora (que na teoria já existe)
para submeter os conteúdos de cada mídia a fiscalização
contínua e apartidária. Se o conteúdo é sério, ganha o selo de
qualidade e o público alvo é que faz o julgamento. Quem não
tiver o selo, cai na busca orgânica do Google e no ostracismo.
É o mercado, ao final das contas, que dita as regras de uma
sociedade de consumo, mesmas regras que devem ser vez ou
outra escancaradas, demolidas e anuladas, quando são inúteis
e não pacificam à sociedade. Proibir pré-campanha ou conter
apoio financeiro em eleições é inútil. Os EUA, sempre muito à
nossa frente, aboliram essa contenção há décadas.

COMBUSTÍVEIS QUE CAEM,
TEMPERATURA QUE CRESCE

Não foi o STF que mandou abaixarem os preços dos
combustíveis nas bombas dos postos, foi a decisão da equipe
econômica do governo Bolsonaro que já se fez refletir no
combate à carestia, inclusive pelo endosso federal da receita
do ICMS descontada dos estados e da conta do consumidor.
É surreal crer que podemos controlar alíquotas e consumo
através de decisões judiciais, sejam elas emanadas da mais
alta corte de justiça da República ou de um juiz de comarca
do interior. E é triste verificar que o STF serve às mazelas
nacionais resolvendo quase tudo, porque tudo a ele é
submetido. A atual composição e mesmo a anterior, todas duas
a cara dos governos que as instituíram, cuidaram de criar
uma cultura de placebo e panaceia de todos os males segundo
a qual as mais variadas temáticas e matérias afetas a outros
poderes podem e devem ser discutidas no Supremo. Ministros
são juízes e juiz que atrai para si demandas indevidas coloca a
instituição em um local em que não deveria estar, acoplada a
uma competência que não é a sua e, com ela, à críticas
desnecessárias e desgastes inúteis. É por isso que o Parlamento
quer mudar tudo, de novo, no funcionamento do Poder
Judiciário, desta feita de cima para baixo e a começar do STF.

O DITO PELO NÃO DITO
“Quando a liberdade de expressão nos é tirada, logo

poderemos ser levados, como ovelhas, mudos e silenciosos,
para o abate”. (George Washington, primeiro presidente dos
Estados Unidos).

RENATO ZUPO – Magistrado, Escritor
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A Câmara Municipal de
São Sebastião do Paraíso,
através da Escola do
Legislativo, sediará nesta
quarta-feira,6, no período
entre às 8h e 17h, a
Microplenária Regional
do Parlamento Jovem de
Minas 2022. Encerrada a
etapa municipal de discus-
sões sobre Saúde Mental
do Jovem, cerca de 90 es-
tudantes de Cássia, Itaú de
Minas, Passos, Pratápolis
e São Sebastião do Paraí-
so debaterão e votarão
nas melhores propostas.
As indicações serão enca-
minhadas para a etapa re-
gional, em Poços de Cal-
das marcada para aconte-
cer em agosto.

O Parlamento Jovem
de Minas é um programa
de formação política e ci-
dadã para estudantes do
ensino médio. Em 2021,
o PJ completou 18 anos e
é caracterizado por criar
oportunidade aos estu-
dantes de conhecerem
melhor a política e os ins-

Câmara de Paraíso sedia Microplenária
Regional do Parlamento Jovem

trumentos de participação
no Poder Legislativo mu-
nicipal e estadual. O tra-
balho é promovido pela
Assembleia Legislativa de
Minas Gerais (ALMG)
em parceria com as Câma-
ras Municipais do Estado
e com apoio da PUC Mi-
nas.

Em 2022, a 19ª edição
do PJ Minas trabalha o
tema Saúde Mental do Jo-
vem. O projeto é trabalha-
do em subtemas como
“Políticas públicas de pre-
venção e tratamento em
saúde mental”, “Estratégi-
as da comunidade para pro-
moção da saúde mental” e
“Uso saudável das novas
tecnologias”. A cada ano,
os jovens escolhem um
tema de relevância social
e vivenciam atividades de
estudo, debates e delibera-
ção que contribuem para
sua formação política.

Entre as metas traçadas
também está a proposta de
incentivar o envolvimento
das Câmaras Municipais

em atividades de educação
para a cidadania e fortale-
cer o Legislativo munici-
pal. Ainda atua no sentido
de propiciar espaço para
vivência em situações de
estudos e pesquisas, deba-
tes, negociações e esco-
lhas, respeitando-se as di-
ferentes opiniões. Por
fim, tenciona levar os jo-
vens a se interessarem pela
agenda sociopolítica de
seu município e pelo exer-
cício da participação de-
mocrática na discussão e
decisão de questões rele-
vantes para a comunidade.

São Sebastião do Para-
íso compõe o Polo Sudo-
este do projeto, que
abrange mais 17 municí-
pios da região. O projeto
é estruturado em etapas
municipais, regionais e a
etapa estadual, realizada
em Belo Horizonte, quan-
do ocorre a conclusão dos
trabalhos. Ao longo de
todo o ano, a temática é
trabalhada em diversos ti-
pos de atividades e dinâ-

micas. A meta final é a ela-
boração de propostas so-
bre a política pública em
discussão. Essas propos-
tas vão sendo aprimoradas
e votadas em cada etapa,
até a fase final, quando
passam a integrar um do-
cumento que é encami-
nhado à Comissão de Par-
ticipação Popular da AL
MG. Ali as sugestões são
analisadas e podem origi-
nar vários desdobramen-
tos concretos para a soci-
edade.

Integrantes do PJ de
Cássia que estarão presen-
tes em Paraíso realizaram
em junho a Plenária Mu-
nicipal. O encontro foi
realizado na sede da Câ-
mara dos Vereadores da
cidade. A reunião contou
com a participação dos
alunos do Ensino Médio,

momento em que os alu-
nos debateram e votaram
as propostas criadas por
eles para o tema em dis-
cussão, que neste ano é
Saúde Mental do Jovem.

Com a coordenação
dos vereadores, Jonas
Henrique Cunha Cândido
(Professor Jonas) e Luiz
Adriano de Souza Macha-
do, os alunos ressaltaram
a importância do Parla-
mento Jovem, pois apro-
xima a juventude da Câma-
ra Municipal, proporcio-
nando-lhes uma visão di-
ferenciada da política. Os
estudantes apresentaram
as propostas discutidas e
votadas. As medidas apro-
vadas serão encaminhadas
para a Plenária Regional
que será realizada hoje, na
sede do Legislativo em
Paraíso.

Legislativo de Paraíso recebe nesta quarta-feira estudantes da
região para a Microplenária do Parlamento Jovem de Minas

Após a Microplenária
Regional as propostas
aprovadas e os represen-
tantes selecionados a pró-
xima etapa já data e local
marcados para acontecer.
A Plenária Regional do
Polo Sudoeste será no dia
10 de agosto, em Poços
de Caldas. Nesta oportu-
nidade deverão ser reuni-
dos integrantes do PJ de 17
municípios. O PJ finaliza
a edição de 2022 com a
Plenária Estadual, onde alu-
nos representantes de cada
polo de Minas Gerais via-
jarão até Belo Horizonte
para debater e votar as pro-
postas de jovens de todo o
estado. O documento
aprovado é posteriormen-
te encaminhado à Comis-
são de Participação Popu-
lar da Assembleia Legisla-
tiva de Minas Gerais.

FOTO: Arquivo
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Dyulieny Silva Pessoni 1º

Mikael Egidio Pereira Silva Lene 3º

Paulo Martins de Oliveira 2º

Murilo de Souza Nicolini 1º

Isaque Leite de Souza 1º

Guilherme Silva Duarte 1º

Anna Flavia Oliveira Vicente 2º

Lucas Martins de Oliveira 2º

Murilo de Oliveira Figueiredo Filho 1º

Guilherme de Souza Nicolini 3º

Victor Francisco Menezes de Melo 1º

Henrry Francisconi Santana 3º

João Gabriel Fernando Arantes 3º

Yuri de Melo Terêncio 1º

Mateus de Souza Nicolini 3º

Antônio de Souza Montanhini 3º

A equipe de judô do Projeto
Kano de São Sebastião do Pa-
raíso participou em Mococa
(SP), sábado (2/7), da primei-
ra Copa Projeto Ana Lúcia de
Judô. Coordenada pelos sen-
seis Áquila Lanza de Paula e
Roselaine Barbosa a equipe
paraisense participou com 16
atletas, conquistou sete meda-
lhas de ouro, três de prata e seis
de bronze.

Organizado pelo sensei Luiz
César Merli e Projeto Ana Lú-
cia, foram cinco equipes em
disputa da copa: Projeto Ana

Equipe do Projeto
Kano de Paraíso é

ouro, prata e bronze
em Mococa

Lucia Mococa, Projeto Kano de
Monte Santo de Minas, R.P.
F.C. de São José do Rio Pardo
(SP), AEM de Mococa e o Pro-
jeto Kano de São Sebastião do
Paraíso. Ao todo participaram
160 crianças do sub-9 ao sub-
15.

Os professores parabeni-
zam a participação e dedicação
de cada atleta no evento, o
empenho dos pais com seus
filhos acordando cedo, e dei-
xando o seu sábado para fazer
o dia de seus filhos um dia es-
pecial. Parabéns a todos.

FOTOS: Reprodução

CLUBECLUBECLUBECLUBECLUBE
PPPPPARAISENSEARAISENSEARAISENSEARAISENSEARAISENSE

A nova Diretoria do Clube Paraisense con-vida
os sócios patrimoniais para compa-recerem em
sua sede, munidos de documentos, para
regularizar suas situações cadastrais junto à
secretaria do Clube.

Com relação aos herdeiros de sócios
falecidos, definir suas situações, uma vez que
vários estão irregulares.

A secretaria funciona das 13 às 16 horas, e
pede que, se possível sejam levados os títulos
de sócios.

CLUBE PARAISENSE
CONTATO: 3800-2227

clubeparaisense@gmail.com

A equipe de futebol de salão
feminina da E.E. Paula Fras-
sinetti, representante de São
Sebastião do Paraíso na etapa
regional do JEMG (Jogos Es-
colares de Minas Gerais) con-
quistou a Medalha de Ouro. A
competição foi realizada entre
os dias 28 de junho e 2 de ju-
lho, em Extrema. A etapa reu-
niu cerca de 1.500 estudantes
atletas representantes de 51
delegações.

Nesta fase do torneio esco-
lar a disputa foi nas modalida-
des basquetebol, futsal, hande-
bol, voleibol e xadrez.

Depois de passar por outras
adversárias as meninas de Pa-
raíso chegaram a final e na de-
cisão fizeram uma grande apre-

Futsal Feminino de Paraíso é
medalha de ouro no JEMG regional

Meninas da E.E. Paraisense sagraram-se campeãs e conquistaram a Medalha de Ouro

sentação. Em um jogo digno de
final de campeonato a equipe de
futsal da E.E. Paula Frassinetti
venceu a E.E. Professor
Fernandes, de Carmo de Minas,
por 4 a 2 que resultou no título
de campeã, valendo a Medalha
de Ouro para as paraisenses.

"Valeu todo o esforço e per-
severança de toda a equipe",
comemorou o diretor da Esco-
la, Léo Revelini Naves.. Ele dis-

se que o resultado representa
um grande passo rumo aos ob-
jetivos traçados. "Continuem
sempre assim, para podermos
comemorar outras vitórias",
comenta.

Os Jogos Escolares de Mi-
nas Gerais é competição espor-
tiva que acontece entre as es-
colas públicas e particulares dos
municípios de Minas Gerais.
Essas olimpíadas fazem parte

do projeto Minas Esporte do
Governo do Estado e são reali-
zadas em parceria com a Se-
cretaria de Estado de Educação.
É uma iniciativa da Secretaria
de Estado de Desenvolvimento
Social (Sedese), por sua
Subsecretaria de Esportes. A
execução técnica é de respon-
sabilidade da Federação de Es-
portes Estudantis de Minas
Gerais (FEEMG).

Meninos da base do futebol
de Paraíso jogam em Jacuí

Times das equipes de base treinadas em projetos da Secretaria de
Esporte da Prefeitura de Paraíso fizeram partidas amistosas em Jacuí

FOTOS: Divulgação

Equipes do Projeto de
Futebol de Campo de São
Sebastião do Paraíso partici-
param de amistoso contra as
equipes do Projeto de Fute-
bol de Campo de Jacuí, sá-
bado (2/7). Os jogos foram
em Jacuí, beneficentes em
prol da APAE.

A equipe do sub-11 venceu
o time da casa por 4 a 0; o
Sub-13 por 2 a 0, o Sub-15
por 2 a 1. Já a categoria Sub-
17, que fez seu primeiro amis-
toso, foi derrotada por 1 a 0.

por Dwlyan Santos

ATLETA DO CXSSP É
TOP 1 SUB 8 NO BRASI

CONHEÇACONHEÇACONHEÇACONHEÇACONHEÇA
NOSSO PROJETO:NOSSO PROJETO:NOSSO PROJETO:NOSSO PROJETO:NOSSO PROJETO:

Tobias Luiz Carvalho de
Oliveira, atleta do Clube de
Xadrez de São Sebastião do
Paraíso - CXSSP treina xa-
drez e participa de torneios
desde os 3 anos de idade,
coleciona diversos títulos
municipais, estaduais e naci-
onais.

Na listagem da FIDE (Fe-
deração Internacional de Xa-
drez) de julho divulgada pela
Confederação Brasileira de
Xadrez - CBX, Tobias apa-
rece como o Top 1 na cate-

goria Sub 8 no Brasil  .
Parabéns Tobias!!

Acesse: facebook/cxssp

Tobias joga xadrez desde os 3 anos de idade

CXSSP
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ICMS MENOR IMPACTA
MUNICÍPIOS MINEIROS

A redução da alíquota do Imposto so-
bre Circulação de Mercadorias e Servi-
ços (ICMS), anunciada na última sexta-
feira, após decreto federal, poderá cau-
sar um colapso nos cofres públicos. A
avaliação é do presidente da Associação
Mineira dos Municípios (AMM) e prefeito
de Coronel Fabriciano, Marcos Vinicius
da Silva Bizarro, a partir dos prejuízos fi-
nanceiros previstos na arrecadação es-
tadual. De acordo com a Secretaria de
Estado da Fazenda, os prejuízos do Es-
tado poderão chegar a R$ 12 bilhões.
Com isso, as cidades poderão ter perdas
de até R$ 2,4 bilhões, conforme estimati-
va da AMM. Já a Confederação Nacional
de Municípios prevê um impacto ainda
maior para as cidades mineiras: R$ 3,03
bilhões. (Diário do Comércio – Belo Ho-
rizonte)

CONSÓRCIO COMEMORA 10 ANOS
O Consórcio Intermunicipal da Rede

de Urgência Centro Sul (Cirsu), comple-
tou dez anos e no dia 30 de junho foi re-
alizado o fórum para integração e come-
moração da importante data. O evento
ocorreu em Tiradentes e contou com a
presença de autoridades e convidados
dos municípios pertencentes a macro
Barbacena. O Fórum levou aos presen-
tes assuntos relacionados aos desafios
e responsabilidades do Samu, regula-
mentação das urgências, entre outros
pontos. O Cirsu é composto por 51 muni-
cípios consorciados e beneficia a todos
com sistema de urgência e emergência.
(Jornal Panorama – São Lourenço)

CIDADE GANHA NOVO CURSO
DE CIÊNCIAS MÉDICAS

O Inapós (Instituto Nacional de Ensino
Superior e Pós-Graduação Padre Ger-
vásio) passará a oferecer neste ano o
curso de bacharelado de Medicina em
Pouso Alegre. Atualmente, a faculdade
oferece também outro curso de ciências
médicas, o de bacharelado em odontolo-
gia. O Instituto já possui uma clínica es-
cola com aparelhos modernos para as
atividades práticas dos cursos e para o
atendimento da comunidade. A autoriza-
ção do Ministério da Educação para o
curso teve sua publicação no Diário Ofi-
cial da União no dia 29 de junho na edi-
ção 121, seção 1, página 95. (Jornal Di-
ário Regional – Pouso Alegre)

IMPLANTAÇÃO DE
QUEBRA-MOLAS AUTORIZADA

Após três meses de diálogo com o
Departamento Nacional de Infraestrutura
de Transportes – DNIT, a Prefeitura de
Itabirito conseguiu autorização para im-
plantação de quebra-molas no trevo do

Country. O redutor de velocidade será
implantado nas proximidades do km 53
da BR-356. “A instalação de quebra-mo-
las no local é uma demanda antiga e visa
garantir a segurança dos condutores que
trafegam pela rodovia e dos pedestres,
sobretudos moradores da região do Quin-
ta dos Inconfidentes. A conquista é mais
uma grande notícia para Itabirito”, desta-
ca o prefeito Orlando Caldeira. (O Libe-
ral – Ouro Preto)

PRIMEIROS SOCORROS
PARA PROFESSORES

A Prefeitura de Muzambinho, através
da Secretaria de Educação, realizou em
parceria com o Senar o curso de “SOS:
primeiros socorros nas escolas”. De acor-
do com a Secretária de Educação e vice-
prefeita, Heloisa Magalhães, o curso tem
como objetivo garantir e aumentar a se-
gurança de crianças e adolescentes no
espaço escolar e surgiu no ano de 2018,
após o sancionamento da Lei Lucas (Lei
Nº 13.722). “Esta é a 3ª turma do curso
de primeiros socorros neste ano de 2022,
sendo que professores de educação físi-
ca, gestores e professores de apoio tam-
bém já participaram desta formação em
março”, explica Heloisa. (A Folha Regio-
nal – Muzambinho)

SANTA CASA LEVA SERVIÇOS
GRATUITOS À EXPOMONTES

Pela primeira vez, a Santa Casa Mon-
tes Claros está presente em uma das mai-
ores exposições agropecuárias de Minas
Gerais, a Expomontes, oferecendo diver-
sos serviços gratuitos para o público. O
estande, que é fruto da parceria com o
grupo UnifipMoc Afya, foi cedido pela ins-
tituição de ensino para que o hospital rea-
lizasse a ação. De acordo com o superin-
tendente do hospital, Maurício Sérgio
Sousa e Silva, o objetivo da iniciativa é
promover bem-estar e promoção à saúde
para os frequentadores da feira. “Agrade-
cemos a iniciativa da UnifipMoc Afya, um
dos maiores grupos da área educacional
do Brasil, por nos ceder o espaço”, disse.
(Jornal de Notícias – Montes Claros)

TARIFA DO SUBIRÁ PARA R$ 3,99
Em decretos assinados pela prefeita

Maria Imaculada ficam autorizados os re-
ajustes das tarifas cobradas pelos ônibus
para o trajeto urbano e para os distritos
de Manhuaçu. Para o ônibus circular o re-
ajuste foi de 32,55%, com o valor da pas-
sagem passando de R$3,01 para R$ 3,99.
Conforme os Decretos Municipais, os rea-
justes visam manter o equilíbrio financeiro
do contrato de concessão celebrado com
a empresa Viação União Ltda. (Concor-
rência Pública nº 001/2008), em razão dos
frequentes aumentos nos preços dos com-
bustíveis. (Diário de Manhuaçu)

A vereadora Luciane Ne-
ves apresentou na sessão da
Câmara de Pratápolis uma in-
dicação ao Executivo Muni-
cipal para que a prefeita De-
nise Neves, implante a Lei
Lucas. A iniciativa contida na
Lei Federal prevê que funci-
onários de creches e escolas
recebam treinamento sobre
primeiros socorros. "É uma
medida que oportunamente
pode ajudar a salvar vida e a
capacitação dos nossos ser-
vidores é fundamental neste
caso", argumenta.

Luciane disse ter se inspi-
rado em reportagem do pro-
grama Fantástico, da Rede
Globo, exibida na noite do úl-
timo domingo, 3 de julho.  Ela
justifica que na televisão foi
mostrado um trágico episó-
dio com a morte de uma cri-
ança de um ano e seis meses
que faleceu vítima de engas-
gamento, com um pedaço de
maçã. O caso ocorreu em
uma refeição em uma creche
em Petrópolis (RJ).

De acordo com a vere-
adora diante da matéria
divulgada e da situação apre-
sentada ela procurou obter
mais informações sobre
como evitar este tipo de situ-
ação que também pode ocor-
rer na comunidade prata-
polense.

"Busquei informações e
descobri que existe uma legis-

Vereadora de Pratápolis
indica Lei Lucas para

creches e escolas

Indicação da vereadora Luciane Neves ao Executivo destaca
importância dos primeiros socorros na Rede Municipal

Arquivo

lação que obriga os municípi-
os a capacitar os professores
e servidores com curso de pri-
meiros socorros", observa.
Conforme Luciane a gravida-
de da situação é tamanha ao
ponto que a diretora e profes-
sora da creche em Petrópolis
onde ocorreu o acidente es-
tarem sendo indiciadas pelo
crime de omissão.

Na indicação que fez ao
Executivo de Pratápolis a
vereadora solicita para que a
Prefeitura envie para apreci-
ação do Legislativo um Pro-
jeto de Lei que regulamente
a Lei Federal nº 13.722, co-

nhecida popularmente como
Lei Lucas. "Estou solicitando
com esta indicação via ofício
a regulamentação da lei em
nosso município", esclarece.

O projeto "torna obriga-
tória a capacitação em no-
ções básicas de primeiros
socorros de professores e
funcionários de estabeleci-
mentos de ensino públicos e
privados de educação bási-
ca e de estabelecimentos de
recreação infantil". De acor-
do com a vereadora é uma
questão de "transparência e
respeito para com a comuni-
dade", finaliza.
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Fechamento: Terça-feira, 15 horas Número: 1808

DIVERSOS

• DINHEIRO ANTIGO: Com-
pro, notas/cédulas antigas,
cruzeiro e cruzados. Tratar
(35) 98868-6720 – Antonio.

• IMPRESSORAS – COMPRA

• LANCHONETE BEM MON-
TADA: vendo, um dos me-
lhores pontos de Paraíso, alu-
guel barato, ótimos clientes.
Tratar 99112-7972

• ALUGA-SE CASA VILA
SANTA MARIA: 3 QUARTOS,
SALA COZINHA, 2 BANHEI-
ROS, UM QUARTO COM SU-
ÍTE, GARAGEM. R$ 900,00
ALUGUEL - PRÓXIMO AO
PRONTO SOCORRO. TRA-
TAR PELO FONE 99167-4154
OU 99120-8252

• ALUGA-SE CASA NO CEN-
TRO: EM FRENTE A ESCOLA
PINGO DE GENTE, TODOS
OS CÔMODOS GRANDES,
COM 3 QUARTOS, 3 BANHEI-
ROS, 2 SUÍTE, LAVANDERIA,
SALA DE JANTAR GARAGEM.
TRATAR PELO FONE TRATAR
PELO FONE 99167-4154 OU
99120-8252

• VENDE-SE CASA PEQUE-
NA: rua João Pessoa, 25 – Jar-
dim Itamarati. 2 quartos, sala
e cozinha e banheiro. Tratar 31
98320-9778

• CASARÃO À VENDA EM
JACUÍ: Bem localizado ex-
pousada Embaúba, ainda
montada com todo mobiliário,
só reabrir. Com 06 suítes com-
pletas (três com banheira de
hidromassagem e uma com
deck de madeira), 04 salas,
02 cozinhas uma com fogão
caipira forno e churrasqueira
internas, sala grande refeitó-
rio, lareira, TV por assinatura,
Internet e Wi Fi, aquecedor
solar, tudo isso na Casa - 1.
Na Casa - 2 mais 04 suítes
simples (uma com sala e co-
zinha), uma salão próprio para
restaurante ou bar ou loja, com
banheiro; pátio de estaciona-
mento para 10 veículos, mais
quintal (para expansão de
mais suítes). Compre  com a
Rejane Imóveis em São Se-
bastião do Paraíso (035) 3531-
7988; Fernando Miranda Jor-
ge em Jacuí (35) 3593-1833 -
99971-1833.

IMÓVEIS

OPORTUNIDADES

ORAÇÃO

• LEIA OS SALMOS 33, 34 e 70 por 3 vezes ao dia, 3 dias
consecutivos, PUBLICAR NO 4 DIA. Faça 2 pedidos difíceis e
1 impossível. Mesmo que não acredite, verá o que acontecera.
E.S.M. E E.S.D.

• CUIDADORA DE IDOSOS:
Tem ótimas referências e ex-
periência. Com mais de 10
anos neste importante traba-
lho Social e Humanitário.
Cidinha fone 99917-4260 du-
rante a noite ou dia.

• PANFLETEIRO: Distribuo
panfletos com honestidade e
econômica. Tratar Rua Fran-
cisco Bruno, 100 ou pelos fo-
nes 3531-8747 ou 99103-5441
André Luiz Bozeli

PANFLETEIRO
DISTRIBUO PANFLETOS COM
HONESTIDADE E ECONÔMIA.

Tratar Rua Francisco Bruno, 100
ou pelos fones 3531-8747 ou 99103-5441

ANDRÉ LUIZ BOZELI

• VENDE-SE CASA PEQUE-
NA: rua Carlos Martins de Sou-
za, 29 – Jardim Itamarati. 2
quartos, sala e cozinha e ba-
nheiro. Casa com Lage e ga-
ragem coberta. Tratar 31
98320-9778

• VENDE-SE COMÉRCIO: Ven-
de-se bar à rua Glete, 180, pró-
ximo ao laboratório do antigo
Pronto Socorro (UPA). Informa-
ções pelo telefone (35) 9 9111-
5354 falar com Ro-berto.

• VENDEM-SE LOTES EM
CONDOMÍNIO FECHADO: lo-
tes de 2000 m² cada, em con-
domínio fechado. Infraestrutu-
ra em estágio avançado. Área
de lazer pronta para uso co-
mum aos condôminos com
piscina, salão de festas e
churrasqueira. A 500m da en-
trada do aeroporto de Paraíso.
Detalhes 99970-3311 (ZAP)

• TERRENO NO CENTRO:
VENDE-SE, todo murado,
com calçada, plano, ótima
localização, próximo 700
mts. Da Igreja Matriz. Na
rua Tenente José Joaquim.
Tratar 99975-0101

• CHÁCARA NAS 3 FON-
TES: aluga-se, barato, ótimo
casarão avarandado do lado
do Termas Clube. Tratar
99974-2305

• CASA- VENDE-SE: na rua
Virgílio Zanin, n.º 190 São José
I, em São Sebastião do Paraí-
so. Sala, cozinha, 3 quartos
sendo 1 suíte, área de serviço,
garagem. Tratar pelo tel. (35)
99161-9161 c/ proprietário.

• ALUGO CHÁCARA PARA
RESIDÊNCIA: 3 dormitórios,
sendo um com suíte e banhei-
ra, sala, cozinha, banheiro
social, churrasqueira, fogão a
lenha com forno, lavanderia,
despensa, varanda, jardim de
inverno, garagem e pomar. Tra-
tar: telefones (16) 99992.3991
(16) 3632 9256

E VENDO: usadas laser e
jato de tinta. Tratar pelo
fone 3558-5492. Fazemos
manutenção preventiva e
corretiva. Técnico especi-
alizado. ÓTIMOS PREÇOS.

• STRADA VOLCANO: vendo, ano 2021, completa,
branca, cabine dupla, com 14 mil km rodados, IPVA 2022
pago e valor R$ 109 mil – único dono. Tratar zap 35
98869-4450.

VEÍCULO

Excelente oportunidade para adquirir sua casa própria!
Agende já seu horário de visita.

 Maristela Imóveis (35) 3531-3544 / 3531-4967.
TEL: 9-8863-5552 whats, 9-9825-5212 whats.

PROPRIETÁRIOS DE IMÓVEIS PARA LOCAÇÃO TRAGAM
SEUS IMÓVEIS PARA SEREM ADMINISTRADOS PELA

MARISTELA IMÓVEIS !!!
SEGURANÇA E TRANQUILIDADE NA SUA LOCAÇÃO!!!

CHÁCARAS PARA VENDA:

COND. CAMPO ALEGRE R$ 440.000,00 - Cód.: 4342 Área de terreno:
2.250m²
03 DORMITÓRIOS, SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE SER-
VIÇO, POMAR. 

COND. CAMPO ALEGRE R$ 580.000,00 - Cód.: 3962
Área de terreno: 2.250m²
CASA COM: 02 SUÍTES + 01 DORMITÓRIO INDEPENDENTE, TODOS COM
ARMÁRIOS E CAMAS DE EXCELENTE QUALIDADE, SALA, COZINHA
PLANEJADAS, ÁREA GOURMET COM PISCINA, 02 ENTRADAS PARA
VEÍCULOS. LAJE E PISO FRIO.

COND. CAMPO ALEGRE R$ 150.000,00 - Cód.: 3513
Área de terreno: 2.250m²

COND. CAMPO ALEGRE R$ 300.000,00 - Cód.: 4495
Área de terreno: 5.000m². SÃO 02 LOTES JUNTOS (não vende separa-
do).

COND. CAMPO ALEGRE R$ 600.000,00 - Cód.: 4500
Área de terreno: 2.250m²
CASA COM 03 DORMITÓRIOS, SENDO 01 SUÍTE COM CLOSET, SALA E
COZINHA CONJUGADAS EM CONCEITO ABERTO, BANHEIRO SOCIAL.
LAJE E PISO FRIO. ÁREA DE LAZER COM PISCINA, WC E CHURRAS-
QUEIRA. POMAR EM FORMAÇÃO.

COND. CAMPO ALEGRE R$ 215.000,00 - Cód.: 4494
Área de terreno: 2.250m²
PARCIALMENTE MURADO.

CASAS PARA VENDA:

CENTRO R$ 685.000,00 - Cód.: 4436
 Área de terreno: 315m²
SÃO 04 CASAS NO MESMO TERRENO.
ATENDE TANTO COMÉRCIO, QUANTO RESIDÊNCIA.

S. JUDAS TADEU R$ 160.000,00 - Cód.: 4506
Área de terreno: 240m² - Construção: 157m²
03 DORMITÓRIOS, SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE SER-
VIÇO, GARAGEM P/ 03 CARROS, ÁREA DE CHURRASCO. LAJE E PISO
FRIO.

JD. EUROPA R$ 350.000,00 - Cód.: 4498
 Área de terreno: 294m² - Construção: 171m²
CASA COM 04 DORMITÓRIOS, SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL,
ÁREA DE SERVIÇO. LAJE, FORRO DE MADEIRA E PISO FRIO, ANEXO
TEM 01 TERRENO DE 150M2 PARA COLOCAR 02 CARROS. SÃO 02
ESCRITURAS SEPARADAS, MAS SÓ VENDE JUNTO.

MOCOQUINHA R$ 220.000,00 - Cód.: 4490
Área de terreno: 127m² - Construção: +-100m²
03 DORMITÓRIOS, SENDO 01 SUÍTE, SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCI-
AL, ÁREA DE SERVIÇO, GARAGEM P/ 01 CARRO. LAJE E PISO FRIO.

ALTO PARAÍSO R$ 315.000,00 - Cód.: 4312
Área de terreno: 250m² - Construção: 111m²
03 DORMITÓRIOS, SENDO 01 SUÍTE, SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCI-
AL, ÁREA DE SERVIÇO, GARAGEM P/ 02CARROS. LAJE E PISO FRIO.

CALIFÓRNIA GARDEN I R$ 280.000,00 - Cód.: 4468
Área de terreno: 300m² - Construção: 73m²
OPORTUNIDADE!! EXCELENTE LOCALIZAÇÃO.
02 DORMITÓRIOS, SENDO 01 SUÍTE, SALA E COZINHA CONJUGADAS,
BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE SERVIÇO, DESPENSA, ENTRADA DE GA-
RAGEM P/ VÁRIOS CARROS (toda gramada). LAJE E PISO FRIO.
CONCERTINA, PORTÃO ELETRÔNICO.

CALIFÓRNIA GARDEN II R$ 465.000,00 - Cód.: 4254
Área de terreno: 250m²
ACEITA TERRENO NO BAIRRO CALIFÓRNIA GARDEN COMO FORMA DE
PAGAMENTO. 3 DOMITÓRIOS, SENDO 1 SUÍTE COM ESPAÇO PARA
CLOSET, SALA E COZINHA CONJUGADAS EM CONCEITO ABERTO ,
LAVANDERIA, DESPENSSA, ÁREA GOUMERT, GARAGEM PARA 2 CAR-
ROS, JARDIM. LAJE E PORCELANATO. RECÉM CONSTRUÍDO.

CALIFÓRNIA GARDEN II R$ 500.000,00 - Cód.: 4360
Área de terreno: 250m²
ESTUDA A POSSIBILIDADE DE PEGAR APARTAMENTO DE ATÉ R$
200.000,00 COMO PARTE DE PAGAMENTO. 02 DORMITÓRIOS, SENDO
01 SUÍTE, ONDE É O 3º. DORMITÓRIO FOI FEITO CLOSET. SALA PARA 02
AMBIENTES COM PÉ DIREITO DUPLO. A SALA É CONJUGADA COM A
COZINHA QUE TEM ILHA E ARMÁRIOS, AO ABRIR A PORTA DE ACESSO
A GARAGEM A MESMA É UTILIZADA COMO ÁREA GOURMET. BANHEIRO
SOCIAL, ÁREA DE SERVIÇO, GARAGEM P/ 02 CARROS COBERTOS E
DOIS DESCOBERTOS. LAJE E PORCELANATO.

JD. COOLAPA R$ 650.000,00 - Cód.: 4448
Área de terreno: 368m² - Construção: 204m²
03 DORMITÓRIOS, SENDO 01 SUÍTE, SUÍTE E 01 DORMITÓRIO COM AR-
MÁRIOS, SALA PARA 02 AMBIENTES, BANHEIRO SOCIAL, COPA-COZI-
NHA COM GABINETE, LAVANDERIA, GARAGEM P/ 02 CARROS COBER-
TOS E 02 DESCOBERTOS. NOS FUNDOS: ÁREA PARA CHURRASCO
COM DESPENSA E WC. LAJE, TACO E PISO FRIO. EXCELENTE ESTRUTU-
RA.

JD. INDEPENÊNCIA R$ 380.000,00 - Cód.: 3808
Área de terreno: 125m² - Construção: 197m²
1° PAVIMENTO: GARAGEM  2° PAVIMENTO: SALA DE ESTAR, BANHEI-
RO SOCIAL, SALA DE TV, COZINHA, ÁREA EXTERNA ABERTA, ÁREA DE
FECHADA. LAVANDERIA/CHURRASQUEIRA  3° PAVIMENTO: 3 QUAR-
TOS E BANHEIRO.

JD. MEDITERRANÊE R$ 520.000,00 - Cód.: 4453
Área de terreno: 260m² - Construção: 163m²
04 DORMITÓRIOS, SENDO 01 SUÍTE, SALA-COPA E COZINHA
CONJUGADAS EM CONCEITO ABERTO, COZINHA COM GABINETE, ES-
CRITÓRIO, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE CHURRASCO COM WC, GA-
RAGEM P/ 02 CARROS. LAJE E PISO FRIO. AQUECIMENTO SOLAR NOS
BANHEIROS.

JD. MEDITERRANÊE R$ 615.000,00 - Cód.: 4234
Área de terreno: 250m² - Construção: 200m²
03 DORMITÓRIOS, SENDO 01 SUÍTE COM CLOSET, SALA E COZINHA
CONJUGADAS EM CONCEITO ABERTO, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE
SERVIÇO, ÁREA GOURMET COM PISCINA, GARAGEM P/ 04 CARROS.
LAJE E PORCELANATO, PRÉ-DISPOSIÇÃO PARA AQUECIMENTO SOLAR.



São Sebastião do Paraíso-MG e Região
6 de Julho de 2022

página 12 Jornal do Sudoeste

DIRETORIA PARA O ANO LEONÍSTICO 2022/2023
LIONS CLUBE

Em uma noite memorá-
vel do dia 30 de junho de
2022, na sede do Lions Clu-
be de São Sebastião do Pa-
raíso houve a solenidade de
eleição da diretoria para o
Ano Leonístico 2022/2023.
Reeleito o presidente CL
Claudio Henrique Lauria o
qual conduziu a solenidade.

"A semente foi plantada
em 1969, e são 53 anos de
dedicação ao nosso Clube,
a nossa comunidade e a nos-

sa família leonística. Estar à
frente do nosso clube foi um
desafio muito grande, um mo-
mento muito importante e de
grande aprendizado.

Não podemos prever o fu-
turo, nem alterar o passado,
mas podemos desfrutar de
hoje, não paramos, porque um
LEÃO não esmorece e sim olha
o passado e para o futuro,
mostrando orgulho de suas tra-
dições e confiança no futuro,
sempre à procura de novas

oportunidades para servir".
Somos uma grande família

leonística, unida e determina-
da em seguir o lema principal :
NÓS SERVIMOS!

Diretoria Eleita AL 2022/
2023.

Presidente: Claudio Henri-
que Lauria

Vice-presidente: Regina Cé-
lia Nunes

1º Tesoureiro e Diretor de
Patrimônio: Rafael Dizaró
Saullo

2º Tesoureiro: Ana Maria
Saullo Vasconcelos

1º Secretário e Relações
Públicas: Paula Angela Amaral
C. Lauria

2º Secretário: Maria Salete
Aguiar Souza

Diretor Social:
Edyna Maldi Borges e Elza

dos Reis Sillos
Diretor de Aumento de As-

sociados GMT e Diretor de
Patrimônio: Claudio Henrique

Lauria
Diretor de Comunicação

e Marketing
Daniela R. Gomes

Borges
Diretor de Lions Interna-

cional LCIF:
Ailton Rocha Sillos
Diretor de Serviços do

Clube GST:
Rômulo Aguiar Generoso
Diretor de Serviços do

Clube GLT: Suzy Zanin
Saullo

1º Diretor Animador:
Marize Borges Marques

2º Diretor Animador:
José Eduardo dos Reis Sillos

Diretores de Estatuto e
Regulamento:

Bernadete Aparecida Aguiar
Diego Acácio Calzavara
Giovani Bruno Lanzoni
Talles Augusto Nunes

Paula Amaral C. Lauria

Empreendedorismo Feminino!

paac.lauria@gmail.com

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso – MG. EDITAL
RESUMIDO. Processo de Licitação, Modalidade Pregão Presencial nº 042/
2022, Processo nº 0433/2022, Tipo Menor Preço Global. Objeto: Escolha
da(s) proposta(s) mais vantajosa(s) para contratação de Pessoa Física ou
Jurídica para ministrar Aulas de Jiu Jitsu e Defesa Pessoal, destinadas
aos servidores da Guarda Civil Municipal, integrando as atividades da
Secretaria Municipal de Segurança Pública, Trânsito, Transporte e Defesa
Civil, e para atividades desenvolvidas pelas Oficinas de Convivência Sociais
da Secretaria Municipal de Desenvolvimento Social por um período de 12
meses. A abertura será dia 21 de Julho de 2022 às 09 horas. O edital
completo e as demais informações relativas a presente licitação encontram-
se à disposição no site: www.ssparaiso.mg.gov.br e na Prefeitura Municipal,
Gerência de Compras e Licitações, localizada na Praça dos Imigrantes, nº
100, piso superior, Bairro Lagoinha, nesta cidade, fone (0xx35) 3539-
7015, diariamente das 9h às 16h30min, onde poderão ser lidos, examinados
e adquiridos. São Sebastião do Paraíso – MG, 04 de julho de 2022. Rosiély
Mercês de Souza Volpe – Pregoeira.

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso – MG. Edital Resumido.
Processo de Licitação, Modalidade Pregão Presencial nº 051/2022, Processo
nº 0525/2022, Registro de Preços nº 034/2022, Tipo Menor preço por
item. Objeto: Registro de preços para escolha mais vantajosa e eventual
contratação de fornecedor(es) de diversos tipos de areia, pedras e britas,
destinados a atender as necessidades de diversas Secretarias Municipais, por
um período de 12 (doze) meses, com livre participação. A abertura será
dia 25 de Julho de 2022 às 09h00min. O edital completo e as demais
informações relativas a presente licitação encontram-se à disposição no
site: www.ssparaiso.mg.gov.br e na Prefeitura Municipal, Gerência de
Compras e Licitações, localizada na Praça Inês Ferreira Marcolini, nº 60,
piso superior, Bairro Lagoinha, nesta cidade, fone (0xx35) 3539-7015,
diariamente das 9h às 16h30min, onde poderão ser lidos, examinados e
adquiridos. São Sebastião do Paraíso – MG, 05 de Julho de 2022. Rosiély
Mercês de Souza Volpe – Pregoeira.

RECEITAS DO GUARI
PATO N'ÁGUA

INGREDIENTES
½ kl de batata miúda
½ de vagem
1 couve flor
200 gr. de cenouras
250 gr. farinha de mandioca (crua)
150 gr. queijo ralado (provolone ou parmesão)
1 copo de maionese
1 copo de creme de leite
½ copo de vinho tinto seco
Manteiga, 5 ovos, palmitos e azeitonas pretas.
Óleo, 5 dentes de alho amassados

MODO DE PREPARAR
Cortar o pato em 6 pedaços e temperar. Refo-

gue, colocando água aos poucos até corar. Cozi-
nhar a batatinha com a casca, a couve-flor a ce-
noura e a vagem (não deixar cozinhar muito).
Depois de cozidos, retire a pele da batata e cor-
te ao meio. Corte também a vagem a cenoura e
couve flor. Em uma panela com manteiga quen-
te, passe as batatinhas, depois misture com a
vagem, cenoura e couve-flor, e coloque em as-
sadeira. Decorar com ovos picados de comprido
em quatro partes, rodelas de palmito e azeito-
nas. Regar com azeite e colocar os pedaços de
pato. Faça um molho do vinho tinto com a maio-
nese e creme de leite e coloque em cima dos
legumes e pedaços de pato na assadeira. Mistu-
re o queijo com a farinha de mandioca crua e
pulverize sobre a assadeira. Leve ao forno por
10 minutos para gratinar (até ficar amarelinho).
Prato pronto, Guari lhe deseja bom apetite

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG através do Prefeito
Municipal no uso de suas atribuições legais, Homologa e firma Contrato
ref. ao Proc. nº 128/22, Pregão Eletrônico nº 40/22, cujo o objeto é
“Aquisição de cestas básicas”, com a empresa BETANIA APARECIDA
PERBONI VILAS BOAS, CNPJ 09.105.483/0001-63, pelo valor global de
R$ 146.200,00; Torna público: 4º Termo Aditivo Contrato nº 104/18
celebrado entre a Prefeitura Municipal de Itamogi/MG e a empresa GESTEC
MUNICIPAL - EIRELI - EPP, CNPJ 05.069.735/0001-95, (05/06/22); 5º
Termo Aditivo Contrato nº 81/19 celebrado entre a Prefeitura Municipal
de Itamogi/MG e a empresa LUIZ ANTONIO DA COSTA DE CAMPOS,
CNPJ 20.050.132/0001-35, (14/06/22); Objeto aditivos: prorrogação
contratual com base no Inc. II do Art. 57, da Lei nº 8.666/93. Itamogi/MG,
05/07/22 - Ronaldo Pereira Dias - Prefeito Municipal


